
l ' U n i t à / venerdì 14 maggio 1976 RBDAZ. 01 PERUGIA: P.ZA DELLA REPUBBLICA 71 • TEL. 
2 i m - REDAZ. DI TERNI: CORSO TACITO - TEL. 401150 PAG. 15 / U m b r i a 

Forte mobilitazione in tutte le sezioni 

Il PCI apre in Umbria 
là campagna elettorale 

Oggi a Perugia un «incontro con la popolazione» alla Sala dei Notari 
con i compagni Conti e Rossi - Domani a Terni comizio d'apertura dei 
compagni Bartolini e Vecchietti • Le manifestazioni nei vari centri 

PERUGIA. 13 
Domani a Perugia il nostro parti to 

darà il via alla campagna elettorale nel 
capoluogo della regione con un « incon
tro con la popolazione» che si svolgerà 
alle 17,30 alla Sala del Notari. 

Parleranno il compagno Pietro Conti. 
candidato alla Camera dei deputati, e 
il compagno Raffaele Rossi, candidato 
nel collegio Perugia II per 11 Senato. 

Le sezioni del comprensorio Perugino 
sono impegnate nella riuscita di questa 
prima manifestazione elettorale del no
stro parti to per la quale c'è molta at tesa 
anche in tut ta la cittadinanza. 

Sarà questa, infatti, l'occasione per i 
comunisti di avviare 11 dialogo con gli 
elettori sui temi che stanno al centro 
della at tuale situazione politica. 

In tan to In tu t ta la provincia il PCI 
sta promuovendo, comizi, assemblee e 
manifestazioni. Questo il ricco program
ma delle iniziative previste per domenica. 

S. Maria dagli Angeli, ore 11, Ciuf fini: 
Passionano ore 11. Cecatl; Deruta ore 
20.30. Marri; Nocera Umbra, ore 10.30, 
Corba: Spello ore 10.30, Grossi: Gualdo 
Tadino, ore 11,30, Rossi-Alba Scaramuc
ci: S. Fatucchlo, ore 20.30 Belino; Castel 
Rlgone. ore 11, Formica; Pozzuolo. ore 
18.30. Panet toni : Ponticello, ore 18.30. 
Katia Bellllo: Trevi, ore 10,30. Roscini; 
Bevagna, ore 18.30. Menichettl: Torri, 
ore 20, Cristina Papa; Pozzo, ore 12. 
Gubblott; Pomante, ore 12. Bertlnelli: 
Molano, ore 11. Galilei: Panlcale, ore 11. 
Angelucci; Collesecco, ore 18, Angelucci: 
Montone, ore 16, Caponi; Valtoplna, ore 
16,30, Goracci. 

TERNI. 13 
Il nostro parti to aprirà, fra sabato e 

domenica, la campagna elettorale in tutt i 
1 maggiori centri della provincia di Terni. 
Sabato, in piazza della Repubblica a 
Terni, alle 17.30, parleranno i compagni 
Mario Bartolini, candidato della Usta del 
PCI alla Camera e Tullio Vecchietti. 
della Direzione del Parti to. Sempre sa
bato il compagno Luigi Anderlini, della 
sinistra indipendente, aprirà la campa
gna elettorale ad Amelia, alle 17.30. Ad 
Orvieto, alle 20,30, i compagni Bartolini 
ed Anderlini terranno un attivo di zona 
per la presentazione dei candidati. Do
menica sarà aperta la campagna elet
torale a Narnl, alle 11, con il compagno 
Ezio Ottavianl. candidato del PCI al Se
nato e ad Orvieto, alle 17.30, con i com
pagni Anderlini e Bartolini. 

SemDre sabato sjfjjtrranno comizi orga-
nizzatf dal nostro parti to a Catteldllago 
(ore 20.30 - Valsenti), ad Avlgllano (ore 
20.30 • Guidi), ad A t t i l l a n o (ore 20.30 -
Provantini) . Gabelletta (ore 20.30 - Sta-
blum), Casteltodlno (ore 20,30 • Luca
relli). 

Domenica si svolgeranno comizi del 
PCI a Borgo Rivo (ore 10.30 - Guidi). 
a Collerolletta (ore 10.30 • Cicloni), a 
Potino (ore 17.30 - Giustinelli). a Mon-
tefranco (ore 11 - Sotgiu). a Ferentino 
(ore 18.30 - o t tav lan i ) , a Penna in Te-
verlna (ore 20.30 - Porrazzini), al quar
tiere Cospea (ore 10,30 • Acciacca), a 
Montecastrilll (ore 11.30 - Anderlini), ad 
Acquaiparta (ore 18.30 • Cecati), a Colle 
• ta t te paese (ore 10.30 - Allegretti), a 
Prodo di Orvieto (ore 11.30 • Materazzo). 

Avviso alle sezioni 
Domenica 16 Maggio, l'Unità, con l'Inserto sul pro

gramma elettorale del Partito, sarà spedita a tutte le 
sezioni della Regione in un numero di copie pari a 
quello del 1. Maggio e, in alcune sezioni che lo hanno 
richiesto, anche superiore. 

Le sezioni, i circoli della FGCI. gli attivisti pertanto 
predispongano il lavoro perché In ogni famiglia l'Unità 
di domenica 16 sia recapitata. 

I risultati che si sono registrati nelle diffusioni 
straordinarie dell'Unità a partire dall'inizio di quest' 
anno, superiori di gran lunga a quelli dell'anno scorso, 
dimostrano il crescente peso che tutti i compagni dan
no all'utilizzazione dell'Unità, quale potente strumento 
di orientamento, di Informazione e di propaganda. 

II 1. Maggio, nella Regione. l'Unità ha diffuso 27.000 
copie mentre domenica 9 Maggio le copie diffuse sono 
state 20.500. 

Un vivo ' ringraziamento da parta dell'Unità e del 
Partito a quanti hanno contribuito e contribuiscono a 
questi grandi successi. 

Il 20 e 21 
giugno 

più voti 
al PCI 

Due ore di salario offerte dagli operai 

Terni: 150 mlliooni per 
ricostruire il Friuli 

La somma raggiunta al termine della raccolta avviata dalla Cgil-Cisl-Uil provinciale 
Acquistato un ingente quantitativo di tondo per cemento armato dalla « Terni » 

TERNI. 13 
La segreteria della CGIL 

provinciale ha proposto di 
utilizzare le due ore di sala
rio. che saranno versate da 
tutti i lavoratori ternani, se
condo l'indicazione nazionale 
della federazione sindacale 
unitaria, per acquistare dal
la « Terni >. a prezzo politico, 
un quantitavo ingente di ton
do per cemento armato (una 
delle tre produzioni che esco
no dal settore Acciaieria del
la maggiore industria um
bra) . 

Il materiale dovrebbe esse
re utilizzato per contribuire 
concretamente alla ricostru
zione delle abitazioni, delle 
scuole, delle opere pubbliche 
e dei servizi sociali andati 
distrutti in seguito al terre
moto del Friuli. 

' La raccolta delle due ore 
i di salario è iniziata, non ap-
! pena la federazione nazionale 
j CGIL. CISL. UIL ha fatto co-
i noscere la sua decisione. Si 
! calcola che. complessivamen

te. dalle fabbriche del ter-
! nano potrebbero venire alme-
i no 150 milioni, per i quali la 
| destinazione potrebbe essere 

quella proposta dalla CGIL. 
Sempre in segno di solida

rietà con le popolazioni col
pite dal sisma in Friuli. 
l'Amministrazione provincia
le ha stanziato un contributo 
di 5 milioni. ' 

Parte oggi per Udine un 
camion con un carico di ten
de a cinque posti messe a 
disposizione dal Circolo ri
creativo dei dipendenti della 
« Soc. Terni >. 

Si tratta di una attrezzatu

ra completa in quanto oltre 
alle tende il carico compren
de lettini, materassi, coperte 
e cuscini che integrano l'at
trezzatura rendendola autosuf-
ficientc. L'invio di questo ma
teriale è stato coordinato dal 
Dipartimento per i Servizi So
ciali della Regione che, come 
già detto in altre occasioni, 
si tiene costantemente in con
tatto con la Prefettura di Udi
ne prendendo nota, di volta in 
volta, delle espresse richieste 
di materiale 

Insieme alle tende, infatti. 
sono state inviate, da parte 
della Regione. lampade a gas 
complete di bombola, torce 
elettriche, materiale sanita
rio. pannolini per bambini, 
biànclicria intima di cui è 
stata segnalata l'estrema ca
renza. 

Un'iniziativa dell'Università di Perugia 

Alla ricerca delle tradizioni 
popolari della nostra regione 

PERUGIA. 13 
Tradizioni popolare come e-

le mento vivo, come espressio
ne culturale legata ad esigen
ze reali ed autentiche, questo 
il senso del corso, diretto dal
l 'Istituto di etnologia e antro
pologia culturale dell'Univer-
si tà di Perugia, cui partecipa
n o una ventina di « corsisti •> 
proposti da differenti enti 
pubblici. Lo scopo è quello di 

preparare tecnici della ricer
ca sulle tradizioni popolari in 
Umbria ed il corso è stato 
affidato all 'Istituto universi
tario da! Comune di Perugia 
in base ad uno specifico fi
nanziamento della Regione 
dell'Umbna-

L'iniziativa è parti ta il 14 
maggio scorso e si concluderà 
nei g-.orni 15-16 maggio dopo 
lo svolgimento di una fase 

Domani la celebrazione 

Trenta anni fa la donna 
votava per la prima volta 

PERUGIA. 13 
Sabato 15 maggio, nella sa

la del consiglio provinciale di 
Perugia (ore 9.30) verrà cele
brato il 30. anniversario del 
voto alle donne con un dibat
tito organizzato dai dipenden
ti del Comune di Perugia, del
la provincia e della Regione. 

II voto alla donna è s ta to 
una conquista Importante per 
pemaneipazione delle masse 
femminili italiane, conquista 
ohe non a caso è venuta dalla 
Resistenza, da un movimento 
di lotta per la democrazia e 
la libertà che ha visto le don

ne schierate m primo piano. 
L'ingresso « istituzionale » del
le donne nella politica italia
na hanno visto il crescere di 
battaglie civili e democratiche 
quali la difesa della pace, l'in
terdizione della bomba atomi
ca. la tutela della maternità. 
la parità salariai?, la tutela 
del lavoro a domicilia il di
vorzio. il nuovo dirit to di fa
miglia. ecc. 

Voto alle donne come ele
mento di crescita per tut to il 
paese, una data storica che 
verrà ricordata nell'incontro 
di sabato. 

spenmcntale di inchiesta in 
a t to in questi giorni, con '.a 
collaborazione del Comune di 
Foligno, nell'area montana di 
Colfionto. In particolare, la 
mat t ina e il pomeriggio di do
menica 16 maggio la conclu
sione del corso assumerà il ca
rattere. se non di vero e pro
prio convegno, di una riunio
ne di lavoro aperta, cui do
vrebbero partecipare, oltre ai 
corsisti e all'equipe dell'Istitu
to «diretta dal prof. Tullio 
Seppiiiii. anche amministra
tori e funzionari regionali e 
degli enti locali, quadri diri
genti di organizzazioni politi
co culturali, ricercatori e 
grupp. di base impegnati in 
attività di ricerca e uso so
ciale delle tradizioni popo
lar.. 

La riunione che, si svolge
rà a Foligno a Palazzo Trian-
ci (a partire daile ore 10) è 
patrocinata dalla Regione 
dell'Umbria ed organizzata 
dall ' istituto di Etnologia e 
Antropologia culturale in col
laborazione con il Comune di 
Foligno. 

Il dibattito verterà su due 
temi : « Le tradizioni popola
ri e la politica dei beni cul
turali avviata dalla Regione 
e dagli enti locali: iniziative 
legislative ed esperienze di la
voro»; «le tradizioni popolari 
e il loro uso sociale nella co
struzione di una nuova cul
tura popolare, bilancio critico 
delle esperienze di lavoro nel
la regione umbra. 

Faticoso accordo nel comitato regionale 

Cambiano solo 
i rincalzi 

nelle liste de 
Ancora contrasti e lacerazioni interne in un partito che non si rinnova - Una pratica 
politica legata al clientelismo • Buitoni ha rifiutato la candidatura nelle liste del PRI 

Dal 2 4 entra in vigore il «^bìr-fere » a prezzi ribassati 

Per due settimane alcuni 
prodotti tasteranno meno 
L'iniziativa, coordinata dal Comune di Perugia, ha trovato il positivo con
corso dei commercianti, degli industriali alimentaristi, delle associazioni 
di categoria - Il listino dei nuovi prezzi • Dichiarazione del vicesindaco 

' PERUGIA. 13 
' La DC ha finalmente rotto 
gli indugi, dopo le laboriosi^ 
sime riunioni del comitato re
gionale e delle commissioni 
elettorali dei giorni scorsi, e 
ha definito le proprie liste 
per la Camera e per il Se
nato. E diciamo subito che la 
vetustà è la caratteristica 
principale che emerge dalla 
composizione delle stesse. 

Un defatigante compromes
so politico tra le varie com
ponenti e tra le diverse ten
denze che si erano manife
state sigla una fase di con
trasti e lacerazioni profonde. 
E queste lotte devono a \er 
avuto un pesante riflesso an
che nella riunione di ieri not
te del comitato regionale se 
è vero che la stesura defini
tiva delle liste ha dei cam
biamenti sensibili rispetto a 
quella che ieri si accreditava 
come semiufficiale. 

Tuttavia questi cambiamen
ti riguardano solo gli espo
nenti diciamo di « comodo » 
che saranno candidati, dal 
momento che per i maggio
renti non si è posto nessun 
ulteriore oroblema. 

Per \à cronaca comunque la 
lista è così definita: capoli
sta il ministro della Pubblica 
istruzione Franco Maria Mal
fatti seguito nell'ordine da 
Filippo Micheli e Luciano Ra
di. Gli altri nomi seguono poi 
in ordine alfabetico e sono 
Alessi (segretario 'di Malfat
ti), Ciliberti (giovane dirigen
te di Forze Nuove di Città di 
Castello: la vera novità for
se) il segretario del gruppo 
democristiano al parlamento 
europeo De Poi, Luchetti. l'ex 
deputato di Terni il moroteo 
Nicolini e poi un tal Pasquali 
e due candidature minori 
(una donna e un altro mino
re di cui ancora non si sa il 
nome). 

Per il Senato l'organigram
ma democristiano prevede la 
candidatura dell'on. Spitclia 
al collegio di Perugia 1. quel
la del notaio Antonioni a Pe
rugia 2. de Carolis a Foli
gno-Spoleto. Costantini a Cit
tà di Castello-Gubbio, e Tibe-
ri a Orvieto e Terni. 

La vecchia guardia dello 
scudo crociato, l'espressione 
del mondo rurale e di quello 
parrocchiale degli anni 50. 
ha ancora una volta avuto 
ragione del mutamento, an
che significativo, di pensie
ro. di cultura e di modo di 
far politica che nel campo 
cattolico e democristiano ne
gli ultimi anni ha certamen
te prodotto qualcosa di signi
ficativo. 

Questa opinione del resto 
trova consenzienti non solo 
molti commentatori ma anche 
gli strati sociali produttivi e 
una parte assai consistente 
del mondo della cultura. 

Su quest'ultimo terreno in 
particolare si può verificare 
lo jato profondo che la con
duzione del partito negli ulti
mi anni e la continuazione di 
una pratica politica stretta
mente ancorata al clientelismo 
e-che potere burocratico e mi
nisteriale hanno determinato. 
E ovviamente questo discorso 
si può estendere a molti altri 
settori della vita civile del
l'Umbria. 

La percezione netta cioè di 
un distacco dalle forze più 
avanzate della regione da 
parte della Democrazia cri
stiana nel suo complesso è 
al fondamento dei rovesci po
litici ed anche elettorali de
gli ultimi tempi. Ora a fron
te di una crisi morale e pro
duttiva senza precedenti e 
allo sviluppo eccezionale del
la coscienza collettiva e del
la società civile il partito 
cattolico umbro ripropone pa
ri pari uomini e presumibil
mente ideo di un'altra fase 
storica dell'Umbria e del 
paese. 

Quale sarà la proposta po
sitiva che siffatta formazio
ne potrà avanzare nel corso 
di questa campagna elettora
le resta assai difficile dirlo. 
Ma è altrettanto difficile 
pensare che l'elettorato um
bro possa rimanere coinvolto 
nell'ipotesi esclusivamente di
fensiva che la DC si è pro
spettata. 

Intanto l'amministratore de-
leeato della IBP-Perugina 
Paolo Buitoni dopo nott: in
sonni ha onnosto un « gran 
rifiuto » all'offerta fattagli 
dal Partito repubblicano di 
entrare nella sua lista per il 
Senato. 

Mauro Montali 

Una lèttera di denuncia da Italia nostra 

Spoleto: una pista di cross 
in mezzo all'area pascoliva 

SPOLETO. 12 
Il gruppo ecologico spoletino, la sezione 

Spoleto-Foligno di Italia Nostra, le sezioni 
locali del CAI. dei Cacciatori e della Pesca 
sportiva, m un loro dettagliato documento 
avevano nelle settimane scorse pubblicamen
te denunciato il danno economico ed i gua
t t ì ambientali che avrebbero potuto essere 
provocati dalla destinazione a pista di mo
tocross di una vasta area pascoliva. Le as
sociazioni stesse, in riferimento alla loro 
precedente presa di posizione e di fronte 
alla effettuazione delle gare « non esatta
mente in accordo con la vocazione economi-
co-naturale di quel terreno », tornano ora 
sull 'argomento con una lettera inviata ad 
enti pubblici, partiti politici ed organizzazio
ni sindacali. Riportiamo alcuni passi della 
lettera : 

« Era stato rivolto un appello alle Autori
tà Competenti, ma a nulla è valso: eviden
temente i nostri argomenti erano molto 
meno validi di altri e la gara di motocross 
al "Ponte Camerata" si è fatta. Abbiamo 
fatto un sopralluogo e intervistat* ì lavora
tori di Case S. Orso e ne è uscito un qua
dro deprimente». Cosi inizia la lettera. 

« I lavoratori di Case S. Orso (una fami
glia di 6 persone) vivono dei proventi di un 
gregge di 300 pecore che pascola sui prati 
circostanti le abitazioni; da 7 anni pagano 
l'affitto (contratto verbale e pagamenti sen

za ricevutei agli eredi marchese Marignoh. 
1 pastori, esasperati e umiliati, hanno com
bat tuto inutilmente, rivolgendosi anche ai 
sindacati, perché sui pascoli non venisse 
effettuato lo scempio. 

Il circuito si svolge interamente accanto 
alle abitazioni, sfiorandole, causando un di
sturbo esasperante per rumore e inquina
mento: durante la gara le abitazioni sono 
state '"assediate" da una follri'di spettatóri 
e macchine causando grave disagio agli abi
tant i e al loro lavoro, verificandosi imman
cabili fatti di intolleranza e inciviltà. lascian
do rifiuti di ogni sorta, fino ad installarsi 
nel fienile fumando disinvoltamente. Per far 
posto al « Comitato Organizzativo » della ga
ra e agli spettatori, i pastori hanno dovuto 
r imandare la tosa delle pecore, e fradiciarsi 
sotto la pioggia, insieme alle pecore, per 
condurre parte del gregge in un altro ovile 
dall 'altra parte della valle. 

Una cospicua parte del circuito corre a ri
dosso del bosco, lasciando uno stretto spazi 
per gli spettatori che. con i loro mozziconi e 
fiammiferi accesi costituiscono un costante 
e grave pericolo di incendio. Per la "siste
mazione" del circuito la ruspa ha sradicato 
diverse decine di grossi alberi (olmi, ciliegi, 
aceri) , in barba a ogni legge regionale e or
dinanza comunale. 

INella foto: la pista di motocross di « Pon
te Camerata »). ' 

PERUGIA. 13 
L'iniziativa è stata coordi

nata dalla amministrazione 
comunale di Perugia, ma al
la sua riuscita hanno concor
so anche i commercianti, gli 
industriali alimentaristi um
bri. le associazioni di catego
ria: si parla del «paniere» 
u prezzi ribassati della cui 
entra ta in vigore (scatterà il 
24 maggio e durerà 15 giorni) 
è stato dato annuncio ieri se
ra presso la sala del Malcon-
siglio di Palazzo dei Priori. 

Oggi se ne parla dappertut
to nei negozi del capoluogo 
umbro: non tanto, e non solo, 
perché per quindici giorni. 
come si diceva, fare la spesa 
costerà mono (cosa comun
que di non poco conto) quan
to perché questo « paniere » 
che costa meno ha indicato 
una strada nuova per cercare 
di dare ri.spo.-ite al continuo 
aumento del costo della v:ta 

« Si e reso possibile — ha 
detto ieri nel corso della con 
ferenza .stampa l'assessore 
Balucani — per la prima vol
ta, il contatto duet to tra la 
produzione e la distribuzione, 
attraverso (particolarmente) 
le catene d'acquisto volonta
rie». Di questo, si diceva. 
la gente parla nella convin
zione — ribadita anche ieri 
sera — che non è certo nei 
poteri della Amministrazione 
comunale tamponare mecca
nismi inllazionistici che han
no origini nella situazione 
economica nazionale, ma che 
pure qualcosa è possibile fa
re. 

Amministratori, industriali 
umbri, gruppi d'acquisto, com
mercianti. si sono messi attor
no ad un tavolo, hanno diviso 
in tre settori (ortofrutta, ge
neri alimentari, macelleria) 
gli ambiti in cui operare un 
intervento calmieratore 

Ma guardiamo a questo 
punto questo « paniere cal
mierato ». diviso per settori, 
in quanto, per i tre settori 
si sono avuti problemi diversi. 

Generi alimentari. Qui l'in
tervento è globale e porta ad 
un sensibile diminuzione dei 
prezzi, fra parentesi i prezzi 
attuali: burro (grammi 100) 
lire 250 (280): margarina (gr. 
200) lire 170 (200); olio d'oli
va (litri 1) lire 1550 (1990): 
olio di semi vari (litri D lire 
560 (600): farina tipoO (kg 1) 
lire 230 (250); pelati (kg 1) 
lire 20.) (280); fagioli cannel
lini 400 grammi (scatola) lire 
145 (180): vino da pasto (litri 
1) lire 195 (240-250): acqua 
minerale (1 litro) lire 60); 
confetture (grammi 350) lire 
360 (500): tonno (grammi 95) 
lire 280 (350); mortadella (1 
kg o mezzo kg a confezione) 
lire 1700 al kg (2.400): caciot
ta nostrana (I etto) lire 230 
(250): biscotti tipo frollino 
(1 kg) lire 790 (90u>. 

Prodotti ortofrutticoli. L'in
tervento, in questo settore. 
essendo impassibile per gli 
ortaggi stabilire prezzi co
stanti vista la loro continua 
oscillazione, riguarda la frut
ta : mela Coldel tipo Ferrara 
270 lire al kg <37P>: mela Im
peratore 200 lire (250). le ba
nane verranno vendute a 750 
lire al chilogrammo. 

Carni. La scelta in questo 

settore è stata quella di orien
tare i consumi verso le carni 
cosidette alternative (polla
me. carni bianche, suini). In
dividuando una serie di ta
gli solitamente non richiesti. 

Si andrà anche, per le car
ni suine, ad una forma di 
autodenuncia dei prezzi da 
parte degli operatori del set
tore (una copia andrà all'am
ministrazione comunale e una 
copia verrà esposta come li
stino). I prezzi della carne 
suina resteranno fermi fino 
ul 30 giugno (quindi oltre il 
limite di validità del paniere) 
per ì tagli indicati, per gli 
altri tei ranno conto dei .(mer
curiali» della Camera di 
Commercio ma potranno su
bire soltanto variazioni In 
diminuzione e non in aumen
to. Per il pollame la soluzio
ne è diversa: si terrà conto 
dei « mercuriali » e oscilla
zioni potranno essere in più 
e in meno del 5 per cento. 

Sul significato dell'iniziati
va abbiamo raccolto la se
guente dichiarazione del com
pagno Menichettl. vicesinda
co di Perugia: -

L'avvio dell'iniziativa che 
permetterà ai cittadini di Pe 
rugia di usufruire per l'acqui
sto di alcuni generi alimen
tari, ortofrutticoli e di carne 
di largo consumo a prezzi 
controllati viene ad inserirsi 
nella azione che l'ummim-
strazione comunale si e pre
fissa di compiere in un du
plice ordine di direzione: da 
un luto in direzione di una 
presenza attiva nel campo 
del controllo dei prezzi psr 
la difesa del potere d'acqui-
òto dei salari e per la elimi
nazione di forme speculative 
e parassitarie dall'altro per 
un contatto con le categorie 
del settore distributivo e con 
lo stesso settore produttivo 
al fine di coinvolgerli in ope
razioni rivolte a fornire ri
sposte concrete ai consu
matori. 

Ci sembra che il risultato 
conseguito sta tale da aprire 
piospcttive sulle quali conti
nuare a lavorare. Ciò per la 
risposta ottenuta dalla cate
goria dei commercianti dei 
distributori all'ingrosso, dei 
macellai delle stesse catene 
di grande distribuzione delle 
loro associazioni sindacali 
die dimostra la disponibilità 
degli operatori del settore a 
tali iniziative e per il coiti-
volgimento, anche se parzia
le, clic sì è avuto di'aziende 
produttrici locali le quali han
no accettato di partecipare 
all'iniziativa. 

In sintesi a nostro avviso 
st dimostra che e possibtle 
operare per il contenimento 
dei prezzi e contro l'incontrol
lato aumento del costo della 
vita a patto che si analizzino 
con esattezza le distorsioni 
dell'attuale sistema distri
butivo e si conferisca agli 
enti locali un ruolo centrale 
in merito alla questione. 

Auspichiamo che il periodo 
sperimentale d eli'iniziativa 
per i prezzi controllati a Pe
rugia abbia tra i cittadini e 
tra gli esercenti risultanze 
tali da indurre a continuare 
l'esperienza approfondendola, 
migliorandola, estendendola. 

Conclusa la conferenza della facoltà di Lettere 

Perché la crisi degli studi umanistici 
Un approfondito dibattito, preparato dalle assemblee studentesche, ha esaminato i problemi della riqualifica
zione degli studi, della sperimentazione, della disoccupazione intellettuale - Un positivo contributo dei docenti 

Forse lunedì si costituisce la Consulta 

Per uno sport inteso 
come servizio sociale 

Conferenza stampa dei rappresentanti dell 'ARCI-
UISP, dell'ENDAS, dell'ENARS, contrari all'ingresso 
dell'ENAL nella consulta comunale per lo sport 

PERUGIA. 13 
S: è svolta ne: giorni 12-13 

maggio nell'aula dell'Aquilo
ne della Facoltà di Lettere 
e Filosofia la I conferen
za di Facoltà. 

L'iniziativa è partita dalle 
assemblee studentesche che 
ne hanno fatto richiesta al 

Si apre oggi 
la « Mostra 
delle carni 

alternative » 
PERUGIA. 13 

Si apra domani mattina a 
Bastia Umbra la m2. mostra 
marcato dalla carni alterna
tiva». L'iniziativa, patrocina
ta dalla Ragiona dall'Umbria. 
dall'Enta di sviluppo a dal 
Comuna di Bastia, giunga al
la sua asconda aditiona dopo 
Il succaaao dall'anno passato. 

PERUGIA. 13 
Numerosi i problemi che 

ARCI-UISP. ENDAS. ENARS 
affrontano ne! portare avanti 
il discorso di uno sport inteso 
come servizio sociale, in con
trapposizione con una visione 
dell'attività sportiva esclusi
vamente campionistica. 

I problemi — come hanno 
affermato alcuni rappresen 
tant i delie associazioni in una 
conferenza stampa tenutasi 
questa mattina — derivano so 
pra t tu t to dalla mancanza di 
un adeguato apparato decen
t ra to di strutture sportive che 
permettano un ampio acces 
so da parte di tutti i citta 
dini ad una pratica diretta 
dello sport. 

Per ciò che riguarda la si
tuazione di Perugia le asso
ciazioni mettono in rilievo co
me esista un primo dato po
sitivo costituito dalla costi
tuenda consulta sullo sport 
(dovrà essere istituita uffi
cialmente lunedi prossimo). 
Consulta su cui esistono co
munque alcune perplessità in 
relazione alla presenza del 
l'ENAL, un'associazione che 
— viene affermato — trova 
le radici in un trito passato 
ed attualmente spende circa 
l'80 per cento del suo bilan
cio per mantenere uno spro
porzionato apparato burocra
tico. Un ente Inutile per ti 

quale le organizzazioni spor

tive di base intendono ap
punto promuoverne entro bre
ve tempo la soppressione. 

Un facile slogan « meno ti
fosi, più sportivi » rende co
munque pienamente la realtà. 
del nostro Paese in cui la 
pratica sportiva non assume 
i livelli di massa che d o 
vrebbe avere, o e sviluppata 
essenzialmente a livello ago
nistico. Si tratta, per le asso-
c.azioni già citate, di prò 
muovere lo sport in una di
mensione diversa, d: recupero 
delia sua insostitu-.bi'e fun-
z.one sul piano delia salute e 
di sviluppo di momenti so
cializzanti. Un discorso cui 
zia la Regione Umbria ha 
dato un contributo informan
do a queste linee iniziative 
per il settore. 

Come dicevamo, molti sono 
i problemi per questo tipo 
di attività, non ultima, ad 
esempio, la difficoltà nell'uti
lizzazione a fini sociali delie 
palestre e delle s t rut ture spor
tive scolastiche. L'ARCI UISP 
l'ENARS e l'ENDAS riten
zono che i problemi dello 
sporti, spesso sottovalutati. 
potranno t re /are nella costi
tuenda consulta comunale un 
momento di ampio dibattito. 
ferma restando la loro oppo
sizione alla presenza di un 
Ente quale l'ENDAS dichia
rato anacronistico e non rap
presentativo. 

! Consiglio di Facoltà, t ramite 
j i rappresentanti dell'UDA. ma 

la chiusura reazionaria de'. 
corpo docente non ha per
messo di realizzare un co:n-
\olzimento istituzionale delia 
Facoltà e quindi la riuscita 

j del dibattito è stata opera es 
• senziaimente delle organizza 
j zicni democratiche dcgl: stu-
! denti e della sezione smda-
» cale. 
. Le esigenze da cui ha trat

to stimolo l'iniziativa erano 
j soprattutto quelle di dare i-

n.z.o ai lavori nella Facoltà, 
con le forze politiche, so
ciali. istituzionali democrati- I 

i che dei territorio sul tema f 

— la formazione di per
sonale nei settori sociosani
tari (operatori sociali), e la 
richiesta di un arricchimento 
dell'attuale corpo di discipli
ne nel senso delle scienze so
ciali. e di una possibilità di 
sperimentazione e di rappor
to con le esperienze presen
ti : 

— la possibilità di trovare 
sbocchi occupazionali per lau
reati qualificati ad hoc. nel 
settore dei beni culturali, ca
rente dal punto di v.sta del 
personale. 

Ne si e trascurato di ri
flettere su quali nessi e=.sto-
no tra le figure professional!. 
la nuova domanda di cultura 
emergente dalla società civ: 
le e l'organizzazione inter
na delia Facoltà in tutti i suoi 
aspetti. 

Qui gli studenti hanno dato 
il contributo più valido, con 
l'indagine sull'occupazione 
dei laureati degli ultimi tre 

sulla { degli sbocchi occupazional: | anni, su'.ia frequenza e SJV.a 
I dei laureati e del raoporto condizione studentesca, sul aopo 
I tra i domanda sociale » e j 
j strutturazione dezl. stud: e j 
! della didattica - un primo rao , 
l mento cioè di riflessione s il j 
j lì cri.-: dezli studi uman:.iti-
I e; e sul fenomeno del'a disoc j 
j cupazionc mtciet tuale . che \ 
i colpisce :n modo grave qur- j 

sto settore e ne prez.ud.ca I 
ì la s u i stessa sopravvivenza, j 

Il dibattito h« toccato in- i 
fatti : problemi al centro del- . 
l'attenzione delle componen , 
ti in teme alla Facoltà e non < 

i solo di esse: 
I — la disoccupazione intel

lettuale e la riqualificazione 
dell'intero sistema produtti
vo come soluzione anche dei 
problemi settoriali; 

! — il ruolo dezl: insegnan 
ti e la nuova qualità che ad 

j e.->so si neh.ode Der le es. 
' gonze maturate neili società 
! (150 ore ed educazione pcr-
• manente, riforma delia scuola 
j media superiore tempo pie 
j no> e il rapporto tra eli stu-
| denti e i lavoratori della scuo-
J la in lotta per il rinnovo del 
I contratto d! lavoro. 

"l'andamento delle 1scr:z:on 
r.egl- u!t:m: dieci anni. 

Alcuni docenti invece han 
no svolto un'ampia indagine 
.-•u'.la composizione del cor
po docente e hjlle attività di 
r.cerca e promozione! : dei 
.-.nzo'.i ist.tuti. d.mostrando I volz.mento 
gli squilibri esistenti, le as ! b'.cmi reali 

senze e le distorsioni degli 
indirizzi di ricerca, la sostan
z i l e inadeguatezza di alcu
ne discipline e gruppi di esse 
alle esigenze reali espresse 
nel corso del dibattito sulle 
questioni più generali. 

Un appuntamento, questa 
I Conferenza di Facoltà, che 
resta l'inizio di una serie di 
incontri necessari ad appro-
fond.re il confronto sui temi 
in questione e che rappresen
ta il modo migliore, se vera
mente si vuole andi re ad un 
superamento delle Facoltà a 
ad una strut tura partimenta-
!c dell'Università, per riflette
re su! significato e sul merito 
delle tràsformaz.om da met
tere in atto. 

li carattere dell'iniziativa, 
la lunga fase di preparazio
ne che ha richiesto. l'impe
gno del Comitato promoto
re. al quale hanno aderito 
studenti democratici e do
centi della sezione, ne dimo
strano la serietà e la con
vergenza con le linee espres
se appena ieri dalla Confe
renza di Ateneo, e altresì 
confermano la presenza di 
forze democratiche nella Fa
coltà che preferiscono il con
fronto aperto, l'analisi, il coin-

di tutti sui prò-

I CINEMA IN UMBRIA 
PERUGIA 

(VM TUKRENO: L'Italia sé rotta 
14 ann.) 

LILLI: Marcia t r i f a l e (VM 18) 
PAVONE: Il mio uomo e un sel

vagge» 
MODERNISSIMO: Emerson, lake 

and Peimer 
MIGNON: Camp 7 lager le-nm mìe 

(VM 18) 
LUX: D.mmi dove ti la male 

TERNI 
LUX: Corruzione in una famiglia 

svedese 
PIEMONTE: Q J I comincia l'aden

te, a 

i FIAMMA: Urgano sulla metropoli 
MODERNISSIMO: San Bebila or* 

20: un delitto inutile 
PRIMAVERA: Pianeta Venere 
VERDI: Salo» Kitty 

FOLIGNO 
ASTRA: La Bei.a (VM 18) 
VITTORIA: 005 matti a Hor.f 

K o i j 

SPOLETO 
MODERNO: Salon Kitty (VM 1B) 

TODI 
COMUNALE: Le sensitive (VM 11) 
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